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1. Liste des Présents 

 
 Cécile GOBE 

 Thierry PELLET 

 Sylvie CHARLES 
 Dominique VOISIN 
 Virginie DELOFFRE 

 Jérôme POELAERT 

 Nicolas DINH 

 Anne-Marie THUILIER 

 Michaël DUCHE 

 Lucien PROST 

 Anne-Claire VIGNAUD 
 Denis VITALI 

 Macéo GRAS MANCHETTE 

 

PERSONNES ABSENTES :  

 Cédric CLIQUOT 

 Nina BOS 

 

 

Début de séance à 19H15 en Visio 
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2. Point licenciés 
 

A ce jour, le club compte 92 adultes adhérents, dont 7 doubles licences et 1 licence handibad. Il n’y a 

pas de point supplémentaire à faire car le quota de 140 licenciés n’est pas encore atteint. Nous avons 

encore occasionnellement des demandes de nouvelles licences. Il faut penser à leur préciser qu’il n’y 

a pas de badminton au mois de janvier à cause de Rallye Monte-Carlo. 

 

3. Championnat de France 
 

Ils auront lieu les 2, 3 et 4 février 2024 à Fos-sur-Mer (13). Stéphane propose de réserver un minibus 

et d’emmener les jeunes. Pour le moment, 2 jeunes sont intéressés.  

S’il n’y a pas plus de jeunes intéressés, nous pouvons proposer aux adultes pour remplir le mini bus 

et covoiturer s’il y a davantage de monde. Le Club prendra en charge le billet pour les jeunes, à voir 

pour celui des adultes. 

PRIX DES BILLETS Journée Week-end Pack complet 3 jours 

Jeunes 9 € 11€ 15€ 

Adultes licenciés 9€ 15€ 20€ 

Adultes non licenciés 13€ 22€ 30€ 

 

Si le Club paye les billets des jeunes et des adultes, il faut que les licenciés s’engagent : pas 

d’annulation de dernière minute si les billets ont été achetés. Dans le cas contraire, l’adhérent devra 

prendre en charge le prix du billet perdu. 

Michaël propose de faire la diffusion de l’information à travers le comité festif. Si le nombre 

d’inscription est important, il faudra voir pour réserver un deuxième minibus. La Mairie a un seul 

minibus, il faudrait voir avec les autres clubs qui en possèdent un. A contrario, s’il n’y a pas beaucoup 

de monde, nous réfléchirons à élargir la proposition aux jeunes des autres clubs. 

Dans un premier temps, il faut rapidement diffuser l’information aux adhérents de notre Club et 

donner une date limite de retour (18 décembre). 

La prise en charge des billets n’est pas ouverte aux doubles licences. 
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4. Prochaines compétitions 
 

Deux compétitions sont à prévoir à GAP : Le CDV le 25 février 2024 et le CDJ le 10 mars 2024. 

Il faut évaluer si on veut un JA pour ces deux tournois. Thierry estime que ca semble bien pour les 

jeunes. C’est également intéressant pour les adultes mais pas impératif. 

Thierry se propose pour être GEO sur le CDV. 

Comme GEO dans le club, il y a : Anne-Marie, Antonin, Thierry P, Thierry Q et Christian. Cécile 

demande à Thierry de voir avec eux si l’un est intéressé pour faire GEO au CDJ le 10 mars. 

Il faut que la commission de la vie sportive du club commence à s’organiser pour ces deux 

évènements. 

 

5. Commande des Sweat-shirts 
 

Nicolas a fait tableau Excel pour la commande des sweatshirts. Le prix unitaire est de 59 euros. 

Badventure nous fait une réduction de 30%, ce qui ramène le sweat-shirt à 41,30€. Il reste à 

déterminer la participation du club. 

Concernant le flocage, il coûte 4€ (pour 2 flocages : 1 pour la pub de badventure et 1 pour le club de 

Gap). Si l’on ne souhaite pas faire de pub pour badventure mais mettre le logo du club de Gap, le 

flocage coutera 8€. 

Environ 60 personnes avaient répondu être intéressé pour les tenues du club. 

Il faut déterminer si l’on souhaite utiliser la dotation pour réduire le prix ou pour faire autre chose. Si 

le club prend 11 euros en charge, le coût sera de 30 euros par adhérent. Le prix semble cohérent. 

Sylvie attire l’attention sur le fait de ne pas rechanger ce sweat trop vite, cela a un coût pour les 

adhérents. 

Le sweat de la marque Victor existe en trois couleurs : noir, rouge et bleu. Certains adhérents ont 

déjà vu le bleu et n’en sont pas satisfait. 

- Vote pour le flocage : 9 personnes votent pour un seul flocage (Gap + Badventure) et 1 personne 

vote pour les 2 flocages (2 Gap + 2 Badventure) 

- Vote pour le prix raisonnable à payer par les adhérents : 10 personnes votent pour un prix à 30 

euros et 5 personnes votent pour un prix à 35 euros. 

- Vote pour les couleurs : 6 personnes votent pour le rouge, 4 pour le noir et 3 pour le bleu. 

Dominique et Macéo s’occupent de faire le point sur une commande de matériels pour les jeunes. 
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Le budget prévisionnel pour les achats dont le textile est de 1 040 euros par le club. Si le Club prend 

en charge 11,30 euros par sweat et que 60 adhérents sont intéressés, cela représente un coût 

d’environ 700 euros. La proposition est validée à l’unanimité. 

Le montant de la dote actuel est de 950 euros. 

 

6. Subventions 
 

Cécile a rempli le dossier de subvention hier soir. Pour valoriser le club, il faut mettre en avant tous 

les événements et soirées du club à venir. Il faut donc que la Commission festivité lui fasse remonter 

les événements à venir (Soirée de Noël, retour janvier après le mois de pause, etc.). 

Le budget prévisionnel sur le nouveau logiciel « Basicompta » doit être rajouté dans la demande de 

subvention avant le 15 décembre. 

Il faut également s’occuper de la demande de subvention pour le Volant des Alpes. Un budget 

comptable type « basicompta » est également nécessaire spécialement sur le Volant des Alpes. 

 

7. Pas de gymnase au mois de janvier 2024 
 

Pendant ce mois de janvier, le gymnase Lafaille nous est proposé le jeudi soir de 19h30 à 22h30. 

Cécile s’est également rapprochée des clubs voisins pour nous accueillir pendant cette fermeture 

(Laragne, Veynes,  La Bâtie et La Saulce) : 

- 5 places le mardi soir à Veynes pour les adultes et le mercredi soir pour les jeunes. 

- Entrainement pour les jeunes le jeudi soir à La Bâtie 

- Mercredi et Jeudi soir à la Bâtie pour les adultes 

- Lundi et jeudi soir à Laragne à partir de 20h 

Il faut trouver un système d’inscription pour que les gens puissent s’inscrire de manière progressive, 

en laissant l’opportunité à chacun de pouvoir s’inscrire. Il ne faut pas que ce soit toujours les mêmes 

adhérents qui puissent s’entraîner. 



 

Page 8 sur 8 
BCG 05 – COMPTE RENDU DU CA 

 

8. Autres 
 

- Olivier n’est pas disponible pour l’entrainement du 15 décembre. Macéo est disponible avec Anne 

marie. 

- Il faut organiser rapidement un nouveau CA pour finir les points qui n’ont pas pu être abordés lors 

de cette séance. 

 

 

 


